











Lama Yesus dalam menjalankan misinya menurut Bibel terdapat perbedaan antara injil Yahya dan tiga Injil pertama. Injil pertama menerangkan bahwa Yesus Kristus itu menjalankan misinya dalam masa satu kali Paskah, kemudian kena tangkap pada masa perayaan Paskah itu di Yerusalem. Jadi Yesus Kristus itu menjalankan misinya dalam tempo kurang lebih satu tahun.

Akan tetapi Injil Yahya bercerita bahwa Yesus Kristus itu menjalankan misinya dalam masa tiga kali perayaan Paskah dan terakhir ditangkap dalam perayaan Paskah di Yerusalem. Jadi lama Yesus Kristus dalam menjalankan misinya itu dalam tempo tiga tahun.

Setelah peristiwa terjadinya penyaliban terhadap diri Yesus, tidak ada lagi keterangan lain terhadap kisahnya. Walaupun di kemudian hari banyak sarjana Bibel menemukan bukti-bukti yang menerangkan bahwa Yesus tidak mati di tiang salib dan menjalani kehidupan sehari-hari seperti sedia kala. Akan tetapi menurut kepercayaan umat Kristen, setelah peristiwa penyaliban, Yesus dikuburkan dan setelah tiga hari naik ke surga duduk di sebelah kanan Bapa.

Begitulah gambaran terhadap riwayat hidup Yesus Kristus secara umum yang terdapat di dalam Alkitab semenjak dia dilahirkan sampai peristiwa penyaliban terhadap dirinya.



















Kalau mereka sampai sekarang masih mempercayai bahwa Yesus Kristus mati di tiang salib sebagai penebus dosa umatnya, maka ajaran Nasrani itu akan berbenturan sendiri dengan ayat-ayat Injil tersebut diatas yang menyatakan dengan jelas bahwa setiap dosa yang diperbuat oleh manusia maka manusia itu sendiri yang harus bertanggung jawab atas apa yang dilakukan, bukan orang lain.

Umat Nasrani sendiri yakin bahwa amal saleh itu yang menentukan keselamatan dan kesesatan orang. Bila Tuhan menerima tobat seorang hambahnya, maka rahmatnya akan mengampuninya, sebab Tuhan maha pengasih, Kasihnya itu dapat memberikan keputusan untuk menyelamatkan manusia dari dosa-dosanya. Dia Maha Adil, dan keadilannya itu mengharuskannya menghukum orang-orang yang berdosa.

Jika sekarang Yesus Kristus itu dianggap sebagai penghapus dosa manusia dan memohonkan rahmat Allah maka hal ini akan menimbulkan dua perbedaan pendapat, pertama, manusia telah jauh dari rahmat Allah karena perbuatan dosa yang dilakukan Adam. Yang kedua sifat firman Ilahi sebenarnya telah menjelma dalam tubuh seorang manusia untuk mendekatkan manusia dengan rahmat Allah kembali.





















